

2018: Año record en innovación y ventas

TCI Cutting destaca el ejercicio del 2018 como el mejor de la historia de la compañía, fundada hace 17 años. Las ventas y la facturación se han incrementado gracias, fundamentalmente, a la innovación en los productos y una cuidada atención al cliente, que han posicionado a la empresa como referente en el sector.

Con un crecimiento sostenido del 20% en facturación tanto nacional como internacional, TCI Cutting ha sido seleccionado por CEPYME (Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa) como una de las 500 empresas con el crecimiento más relevante en los últimos años, tanto por sus resultados como por su capacidad de generar valor añadido, empleo, innovación y proyección empresarial.

En el último año TCI Cutting ha lanzado al mercado nuevas máquinas, que en este período de tiempo se han situado entre las más demandadas. Entre ellas se encuentra la máquina de corte por láser fibra *Smarttube, Dreamline, Dynamic* y *Smartline*.

La *Smarttube Fiber* es capaz de procesar tubos desde los 20 milímetros hasta los 220 así como perfiles cuadrados, dos elementos imprescindibles en un amplio abanico de sectores. El cabezal de cinco ejes de esta máquina abre infinidad de posibilidades ya que permite cortar tanto perfiles abiertos como cerrados y procesar una gran variedad de materiales sin perder calidad ni productividad.

Por su parte, la *Dreamline* convierte en tarea sencilla la producción de cortes complejos. El potente puente que aloja el cabezal de corte 3D, posibilita la creación de programas de corte con múltiples ángulos para una misma pieza. El cabezal de corte de cinco ejes o 3D de TCI Cutting es el único sistema patentado en el mundo que permite un giro infinito y mantiene el punto focal.

TCI Cutting *Dynamicline Fiber* es potencia en estado puro, sin perder de vista la eficiencia eléctrica y productiva. Con versiones que llegan hasta los 12 kW de potencia de corte y su diseño que incluye motores lineales, la posibilidad de cortar grosores de hasta 30 mm alcanzando una aceleración de 3G y una precisión de 3 micras ya es una realidad. Las velocidades de desplazamiento de hasta 340

m/min garantizan la mayor productividad para los clientes más exigentes.

La *Smartline Fiber* ofrece una gran producción de piezas sin igual y excelente calidad de corte según la potencia del láser, en chapas finas y de grosor medio. La gran eficiencia energética de la máquina láser fibra garantiza un consumo de electricidad muy reducido. Disponibles en potencias desde 1000 watios hasta 8000 watios. Esta máquina de corte láser fibra satisface las expectativas de corte para diferentes tipos de medidas, materiales y espesores con el máximo rendimiento y bajo mantenimiento.

Todas las soluciones de corte de TCI Cutting están plenamente integradas en la Industria 4.0, un concepto que abandera la compañía gracias también a las herramientas que diseña y produce para digitalizar totalmente las empresas y sus procesos de producción. Con los dos potentes sistemas de gestión de la fabricación *PROmanager* y *Smarttouch*, TCI posibilita a sus clientes la conexión digital de los procesos de producción y de todo el entorno de trabajo, permitiendo, incluso, que las máquinas puedan tomar decisiones tanto en los procesos productivos como en los logísticos.

La innovación es una de las prioridades de TCI Cutting, que cada año aumenta sus inversiones en desarrollos vanguardistas para mantenerse como líder europeo y avanzar en otros mercados más lejanos. El reconocimiento internacional ha quedado patente en las ferias más destacadas del sector en las que TCI Cutting ha estado presente durante el 2018: BIEMH, MetalMadrid, Euroblech, Andvanced Factories u otros foros del sector en países como Austria, Rumania o Ucrania.

El crecimiento de la compañía está siendo paralelo al de sus instalaciones, para poder adaptarse así al nuevo y amplio escenario económico. Con la puesta en marcha de la nueva nave que se está construyendo junto a las actuales, TCI Cutting cambiará su filosofía de producción, reduciendo los tiempos de producción y mejorando la competitividad de sus productos.

La ampliación del espacio permitirá también el crecimiento interno de la empresa que ha pasado de 30 trabajadores iniciales a más de 200 actualmente, con perfiles tanto nacionales como internacionales.

Las expectativas de cara al próximo año son también muy positivas. Con el lanzamiento de nuevos productos al mercado, TCI Cutting centrará sus objetivos para el 2019 en mejorar la competitividad de la empresa, añadiendo valor y diferenciación sus productos, destacados siempre por su calidad y con los precios más competitivos del mercado.



Contacto de prensa:

EMILIO MATEU SENTAMANS contact@tcicutting.com 962572290 http://www.tcicutting.com